



### **Standard & Poor's indicó que la volatilidad de los mercados no afecta la perspectiva “estable” de México**

Así lo afirmó Lisa Schineller, encargada de calificaciones soberanas para América Latina de la firma. Esta volatilidad se debe a la disminución del programa de estímulos monetarios por parte del Banco de la Reserva Federal de Estados Unidos, y del cual se espera que hoy emita su decisión si continuará con la reducción. Schineller indicó que la disminución y el subsecuente retiro de este programa que inyecta liquidez al sistema bancario estadounidense impactarán especialmente a países con economías emergentes.